

2022.03

vol. 63

# 's-Letter

Yamabe Business Machine PR Magazine



採用PR動画を撮影しました。初めての経験で緊張しましたが、精一杯会社の魅力を伝えられるよう頑張りました。

動画撮影に興味がある方はお声がけください

いつでもテレワークができるように環境を整えていたのですが、始めるタイミングがなく普通に出社して仕事をしていました。しかし息子の結婚式のために上京したのをきっかけに万が一コロナに感染していた場合を危惧し、数日間テレワークをしました。毎朝のミーティングや朝礼は日ごろ使っているチームスでWEB参加。お客様への訪問もすべてZOOMに変え、ソフトウェアの指導もチームビューワーを使ってできました。特に支障もなく業務ができるのを改めて実感しました。

代表取締役社長 山辺 知代



社長通信



快適オフィス創造企業  
山辺事務機株式会社

本社 富山県高岡市蓮花寺 191-14

TEL.0766-25-1881 FAX.0766-25-1875

富山店 富山県富山市花園町1-6-19

TEL.076-481-6996 FAX.076-481-6999

福井営業所 福井県福井市四ツ井1-5-12

TEL.0776-43-0921 FAX.0776-43-0714

# 下中のグルメ紹介



小学生の頃から現在に至るまで変わることなくお世話になっている熱愛グルメをご紹介します

学校帰りの間食に、料理を作るのが面倒な時に、試験勉強のお夜食に、そこから漂うフレーバーに釣られた時、様々なシチュエーションでいただく機会があります。ちょうど10年前に真冬の琵琶湖に釣りに行き吹雪の中で1日ボートを浮かべ、一匹も釣れず心も体も冷えて疲れきった帰り道で食べたそれは、その日の辛さを癒してくれる抜群の美味さだったこと今も記憶に残っております。

そんな日清カップヌードルは今年で発売50周年。残念なことに6月より値上げしてしまいます。材料の高騰などもあって値上げは致し方ないのですが、いつまでも日本が世界に誇る庶民のグルメであってほしいものです。さらには永谷園のお茶漬けも値上げというショッキングなニュースもありました。もしや松茸のお吸いものも値上げしてしまうのか……。

## ついに、請求書電子化



▲ 請求書業務から開放され喜ぶ青木幸一さん(55)

請求作業をおこなう総務部員も電子化発行に慣れてきて、作業時間も着実に短縮、郵送代も削減でき効果は期待以上だと笑顔をほころばせる。

請求書・納品書・支払明細などの帳票発行業務の電子化導入に関するお問い合わせは気軽に山辺事務機まで。

「作業時間短縮 うれしい」

郵送代削減、効果は期待大

昨年十月より山辺事務機株式会社の発行する請求書が郵送ではなくウェブ上で確認する電子請求書となりました。一部お客様はまだ未登録ですが、かなりのお客様にご利用いただけていますと話すのは総務部の青木幸一さん。プロジェクトの計画段階では、お客様に受け入れてもらえるか不安は大きかった。しかし実際に導入してみると予想外に好意的な声を多く聞くことができ、ペーパーレスや電子化への社会的な関心の高まりを感じたと言う。

山辺事務機  
公式Instagram



yamabe\_jim



toyama\_officespace

